



Pièces	3 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	MVISSPM
Prix	154 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Sous-compromis_maison de village, d'une surface habitable de 82.46 m² , au sol : 97 m² répartie sur 3 niveaux. Double vitrage, chauffage central assuré par une chaudière au gaz naturel. Travaux à prévoir. La maison possède deux entrées indépendantes ce qui permet de développer au besoin un appartement 3 pièces ou 2 appartements (un grand 2 pièces d'environ 67 m² au sol) en duplex et un studio en rez-de-chaussée d'environ 29 m²), les 2 appartements sont communiquant par l'intérieur. La maison se compose : en rez-de-chaussée (entrée sud): studio avec kitchenette, salle d'eau et wc . Entrée nord ...

Village house, with a living area of 82.46 m², floor area: 97 m², spread over 3 levels. Double glazing, electric central heating. Significant work to be carried out. The house has two independent entrances, allowing the development of a 3-room flat or 2 flats as required (a large 2-room duplex flat with a floor area of approx. 70 m² and a 32 m² studio flat on the ground floor), with the 2 flats communicating internally. The house comprises: on the ground floor (south-facing entrance): studio apartment with kitchenette, shower room and toilet. North entrance: a lovely 2-room apartment ...

CÔTÉ SUD IMMOBILIER - LORGUES

12, Cours de la République 83510 Lorgues - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

